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In data 08 Gennaio 2019, alle ore 18.10, presso la sede dell’Istituto Comprensivo Statale “G. 

Santini” – Via Valmarana, 33 Noventa Padovana (PD) - si apre la riunione del Consiglio d’Istituto per 

deliberare sul seguente: 

 

ordine del giorno 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente (19/11/2018) 

2. Approvazione ditta visite guidate e uscite didattiche 

3. Variazioni di bilancio 

4. Approvazione PTOF 2019/2022 

5. Progetto “Eccellenze nello sport e nella musica” 

6. Comunicazioni DS 

7. Varie ed eventuali 
 

Presenti: 

Daniela Bellabarba Dirigente Scolastico  Baldon Alberto Genitore 

Biasiolo Lucia 

Entra alle 18.15 

Docente  

Cesana Mara 

Genitore 

Di Luca Dania 

Entra alle 18.15 

Docente  

Fabbris Sara 

Genitore 

Filipponi Marisa Docente  Guerrieri Luca Genitore 

Gianoglio Marina Docente  Mozzi Paola Genitore 

Papparella Dolores 

Entra alle 18.15 

Docente  

Ruffin Marco 

Genitore 

Tonello Antonella Docente  Zanin Enrico Genitore 

Plozzer Claudia Pers. ATA    

Turato Paola Pers. ATA    

 

Assenti con giustificato motivo: 

Villari Alberto Genitore    

Salvadego Cristina Docente    

Starnelli Paola Docente    

 

 

Alla seduta presenzia anche la DSGA dott.ssa Gambato. 

 

Constatata la validità dell’assemblea per la presenza del numero legale, si passa quindi allo 

svolgimento dell’ordine del giorno. 

 

La Presidente Sig.ra Mara Cesana affida l’incarico di verbalizzare al sig. Ruffin. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente (19/11/2018) 
 

Dopo lettura del verbale, lo stesso viene approvato con 12 voti favorevoli, e 1 astenuti (per 

assenza dalla seduta precedente). 

 

Alle 18.15 entrano Biasiolo, Di Luca e Papparella. 

 

2. Approvazione ditta visite guidate e uscite didattiche 
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La Dirigente Scolastica introduce l’argomento richiamando la precedente decisione del Consiglio di 

assegnare ad un’unica ditta tutti i servizi di trasporto, anche per semplificare l’attività amministrativa 

della segreterie. 

A seguito della valutazione del prospetto comparativo predisposto sulla base delle offerte 

pervenute e delle positive valutazioni sui servizi resi precedentemente si propone di affidare il servizio 

alla ditta Rigato che dispone anche di un parco veicoli recente (qualora si procedesse ad assegnare il 

trasporto di ciscuna gita alla singola offerta economicamente più vantaggiosa, il minor costo 

ammonterebbe a 202,40€, ma con  un notevole aggravio di lavoro per la segreteria). 

 

Si illustra anche il prospetto relativo alle uscite sul territorio, dal quale risulta come maggiormente 

economica la proposta di Borgato. 

 

Si propone pertanto di deliberare a favore dell’assegnazione dei servizi di trasporto alle ditte 

Borgato per le uscite sul territorio e Rigato per le restanti. 

 

Mozzi chiede se è possibile richiedere di usufruire di servizi di trasporto per gli spostamenti dalla 

Frank in ottica di poter eseguire alcune manifestazioni (es. Natale) alla presenza dei genitori; la 

Dirigente Scolastica spiega che è possibile, ma che sarebbe con costi a carico delle famiglie (la ditta 

Borgato rende disponibile per contratto solo 3 trasporti annuali gratuiti sul territorio, indicativamente 

uno per ciascun plesso e già ora la SSPG Santini rinuncia al suo a favore della Primaria) e che 

comunque le strutture sul territorio difficilmente si prestano per dimensioni ad essere sufficientemente 

capienti. 

 

La delibera, dopo lettura, è approvata all’unanimità. 

 Delibera n° 9 A.S. 2018/19 

 

3. Variazioni di bilancio 
 

La presidente cede la parola alla dott.ssa Gambato per l’illustrazione delle variazioni delle entrate 

rispetto al Programma Annuale del 2018, di seguito riepilogate: 

 

Variazione Causale 

+ 100,00 

Alunno SP. Errato versamento all’IC Santini per mensa scolastica (euro 50,00) e per 

trasporto mesi di novembre e dicembre 2018 (euro 50,00) e contestuale storno al 

Comune di Noventa Padovana. 

+ 4.315,00 Maggiori contributi alunni per visite e viaggi d'istruzione EF 2018. 

+ 1.000,00 
Contributo straordinario del Comune di Noventa Padovana per il progetto “Scienza che 

passione”, elaborato dalle docenti del dipartimento di matematica e scienze SSPG. 

+ 235,74 
A.F. 2018 DL 104 ART 8. Erogazione risorse per attività progettuali - percorsi 

orientamento per gli studenti delle classi terze SSPG. 

- 410,00  Minori contributi alunni per ampliamento dell'offerta formativa 2018/19. 

+ 200,00 Contributi per progetto DELF a.s. 2017/18. 

+ 2.520,00 Corsi di inglese 27/08/18 - 07/09/18. 

+ 54,00 
Progetto di integrazione didattica per il potenziamento e lo sviluppo delle capacita 

logico-cognitive e motorio-relazionali a.s. 2018/19 – SI. 

 

La DSGA riferisce che la Segreteria ha effettuato il controllo classe per classe relativamente ai 

versamenti del contributo volontario: risultano paganti 605 su 941, pari al 64% (a fronte del 68% che 

risulterebbe dai calcoli teorici, dovuto alla presenza di molti contributi da sostenitore). Le classi con 

maggior adesione al versamento raggiungono l’87%, mentre 2 sezioni al Giardino sono inferiori al 

50%. 
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Altri Istituti raggiungono anche il 90% dei versamenti, a fronte di ciò Fabbris si dichiara stupita di 

tale differenza e chiede se, rispetto allo scorso anno, ci sia stato un aumento di partecipazione da 

parte delle famiglie. La DSGA risponde che l’incremento c’è stato, ma purtroppo è minimo. 

Cesana chiede se sia possibile divulgare ai rappresentanti di classe le relative percentuali di 

versamento al fine di informare le famiglie e ricordare l’opportunità di effettuare il versamento. Più 

consiglieri suggeriscono di pubblicare una notizia sul sito web, magari evidenziando l’importo 

complessivo (circa 12.000€) “mancante”, grazie al quale si potrebbero attivare ulteriori iniziative. 

Bellabarba propone di comunicare l’importo versato, le attività che con questo possono essere 

svolte, la possibilità di detrazione del contributo, ringraziando le famiglie che finora hanno contribuito e 

ricordando che chi non ha ancora versato è ancora in tempo per collaborare. 

 

A seguito delle suddette variazioni si propone di apportare al programma annuale 2018 le seguenti 

modifiche: 

 

ENTRATE 

Aggregato/Voce/Sottovoce 
Euro USCITE Tipo/Conto/Sottoconto Euro 

A01 Funzionamento Amm.vo Gen.le 

5/4 Altri vincolati  

Alunno SP. Errato versamento all’IC 

Santini per mensa scolastica (euro 

50,00) e per trasporto mesi di 

novembre e dicembre 2018 (euro 

50,00) e contestuale storno al 

Comune di Noventa Padovana. 

+ 100,00 A01 Funzionamento Amm.vo Gen.le 

8/1/1: restituzione versamenti non 

dovuti  

 

+ 100,00 

P15 Visite e viaggi d’istruzione 

5/2/2 Uscite didattiche (contributi 

vincolati) 

Maggiori contributi alunni per visite e 

viaggi d'istruzione EF 2018. 

+ 4.315,00 P15 Visite e viaggi d’istruzione 

3/13/1 Spese per visite e viaggi 

d’istruzione 

+ 4.315,00 

4/5 Comune vincolati  

Contributo straordinario del Comune 

di Noventa Padovana per il progetto 

“Scienza che passione”, elaborato 

dalle docenti del dipartimento di 

matematica e scienze SSPG. 

+ 1.000,00 A02 Funzionamento Did. Gen.le 

2/3/8: Materiale tecnico-

specialistico  

 

P01 SSPG “G. Santini” 

2/3/7: Strumenti tecnico-specilistici  

+ 176,17 

 

 

 

+ 823,83 

P04 Orientamento/Continuità 

5/4 Altri vincolati 

A.F. 2018 DL 104 ART 8. Erogazione 

risorse per attività progettuali - 

percorsi orientamento per gli studenti 

delle classi terze SSPG. 

+ 235,74 P04 Orientamento/Continuità 

3/2/7 Prestazioni professionali e 

specialistiche 

+ 235,74 

P05 Lingue straniere 

5/1/1 Contributi volontari alunni per 

Miglioramento Offerta Formativa 

Minori contributi alunni per 

ampliamento dell'offerta formativa 

2018/19. 

- 410,00 P05 Lingue straniere 

3/2/7 Prestazioni professionali e 

specialistiche 

- 410,00 

P05 Lingue straniere 

5/2/5 Contributi alunni vincolati per 

Progetti 

Contributi per progetto DELF a.s. 

2017/18. 

+ 200,00 P05 Lingue straniere 

3/2/7 Prestazioni professionali e 

specialistiche 

+ 200,00 

P05 Lingue straniere 

5/2/5 Contributi alunni vincolati per 

Progetti 

Corsi di inglese 27/08/18 - 07/09/18. 

+ 2.520,00 P05 Lingue straniere 

3/2/7 Prestazioni professionali e 

specialistiche 

+ 2.520,00 
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ENTRATE 

Aggregato/Voce/Sottovoce 
Euro USCITE Tipo/Conto/Sottoconto Euro 

P03 SI “Il Giardino” 

5/2/5 Contributi alunni vincolati per 

Progetti 

Progetto di integrazione didattica per il 

potenziamento e lo sviluppo delle 

capacita logico-cognitive e motorio-

relazionali a.s. 2018/19 – SI. 

+ 54,00 P03 SI “Il Giardino” 

3/2/7 Prestazioni professionali e 

specialistiche 

+ 54,00 

Totale variazioni + 8.014,74   Totale variazioni + 8.014,74  

 

Si propone di deliberare a favore delle suddette variazioni di bilancio. 

 

La delibera, dopo lettura, è approvata all’unanimità. 

 Delibera n° 10 A.S. 2018/19 

 

4. Approvazione PTOF 2019/2022 
 

La Dirigente Scolastica introduce l’argomento e informa il Consiglio che il Collegio Docenti 

nell’ultima seduta ha già approvato la proposta di PTOF. 

Quest’anno il Ministero ha chiesto di inserire il PTOF anche all’interno della piattaforma SIDI (il 

vantaggio è di poter avere disponibili i dati già caricati, rendendo più semplice il lavoro futuro), visibile 

dal sito “Scuola in chiaro”; il documento caricato su tale piattaforma sarà completo di tutti gli allegati, 

mentre quello che sarà presente nel sito web dell’Istituto sarà più snello in quanto gli allegati sono già 

disponibili in altre sezioni del sito. 

La DS illustra brevemente i contenuti del documento precedentemente già fatto pervenire ai 

Consiglieri; molti contenuti sono stati ripresi in continuità con il PTOF precedente. La maggior parte 

del lavoro di stesura si è concentrato nelle ultime due sezioni del documento. 

 

È in previsione un’analisi più approfondita dei dati delle prove INVALSI nel prossimo triennio, al 

fine di disaggregarli ed individuare eventuali esigenze/spunti di miglioramento. 

Si è proceduto all’introduzione di 3 nuclei tematici alla SSPG (L’uomo e l’ambiente, Diritti e Doveri, 

Benessere e crescita): tutti i docenti lavoreranno, ciascuno all’interno della propria disciplina ,ma in 

modo  organico e coordinato tra loro,  attorno a questi temi; l’ esigenza di introdurre questo nuovo 

modo di lavorare è emersa in particolare per la preparazione del colloquio orale del  nuovo esame di 

stato (in prima edizione del 2018). 

Altro aspetto assunto come prioritario nell’elaborazione del documento è stata la consapevolezza 

della sempre maggior complessità di gestione del gruppo classe, dovuta anche all’emergere del 

fenomeno dei cosiddetti “nativi digitali”. Questo comporta l’esigenza di una maggior formazione sia dei 

docenti che delle famiglie. 

Ultimo aspetto è quello legato all’apertura a nuove modalità didattiche in affiancamento a quelle 

tradizionali. 

 

Fabbris propone di migliorare la grafica e consultabilità del sito web dell’Istituto, magari con il 

supporto di qualche genitore che si renda disponibile a collaborare con la docente responsabile della 

gestione del sito. 

Cesana, a fronte dell’obiettivo citato nel PTOF di attivare il registro elettronico anche alla Primaria, 

chiede se sia in previsione un’attivazione a breve, piuttosto che a medio termine. 

Biasiolo risponde chiedendo quali contenuti i genitori si aspettino di trovare all’interno del registro e 

spiega le motivazioni didattiche che rendono a suo avviso superfluo l’uso del registro; in particolare 

evidenzia la sua perplessità in merito all’uso del registro elettronico valutando che, se la necessità dei 

genitori è di poter controllare i voti, il registro elettronico, nel caso di bambini dai 6 ai 10 anni, non è 
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necessario in quanto le insegnanti scrivono sempre i voti nei quaderni chiedendo conferma scritta da 

parte del genitore. 

Cesana sostiene che la consultazione dei voti è residuale rispetto agli altri benefici, quali ad 

esempio l’assegnazione dei compiti per casa, poiché, specie per i bambini più piccoli, non vengono 

riportati correttamente; in questo modo si ridurrebbe l’uso improprio dei gruppi di classe di Whatsapp 

aderendo meglio a quelle direttive già impartite in merito alla disseminazione di contenuti scolastici, ed 

alla conseguente distorsione, a mezzo dei Social Networks. Ferma restando l’importanza e la 

necessità degli alunni di trascrivere correttamente le consegne scritte alla lavagna dagli insegnanti, il 

registro elettronico diverrebbe strumento di conferma univoca e diretta. Cesana evidenzia inoltre che 

in caso di assenze, grazie a questo strumento, si potrebbe essere al corrente delle attività svolte in 

classe al fine del conseguente recupero. 

Biasiolo replica che questo non è assolutamente necessario perché i bambini non devono 

recuperare a casa gli argomenti che hanno perso per assenza in quanto le insegnanti provvedono a 

far recuperare a scuola le lezioni perse. 

Fabbris sostiene che anche il registro elettronico, come altri nuovi strumenti messi a disposizione, 

non è da vedere in modo negativo: ciò che a volte è controproducente è l’uso improprio che ne viene 

fatto. 

Bellabarba pur condividendo le perplessità didattiche espresse da Biasiolo, sostiene l’utilità dello 

strumento, soprattutto per agevolare le famiglie, pur senza sostituire le modalità comunicative dirette 

tra docenti e genitori e dichiara che spingerà per la sua attivazione, anche se in forma limitata nei 

contenuti e/o a livello sperimentale. 

 

Si propone di deliberare a favore dell’approvazione del PTOF 2019/2022. 

 

La delibera, dopo lettura, è approvata all’unanimità. 

 Delibera n° 11 A.S. 2018/19 

5. Progetto “Eccellenze nello sport e nella musica” 
 

Fabbris illustra il punto che deriva dalla proposta ricevuta tempo addietro da un genitore sulla 

falsariga di quanto ad esempio attuato al liceo Nievo per favorire la partecipazione di alcuni alunni ad 

attività extrascolastiche (es. sport agonistico) con l’applicazione di modalità flessibili per la frequenza e 

la gestione dei compiti. 

La Dirigente Scolastica e le docenti della SSPG concordano sull’opportunità di favorire tali 

situazioni, con particolare riferimento alle eccellenze e citano alcuni esempi di alunni frequentanti o 

che hanno frequentato in passato per i quali, previ accordi con le famiglie, si applicano già delle 

modalità particolari, pur senza la necessità di attivare procedure specifiche. 

Non si ritiene pertanto necessario allo stato attuale procedere con l’adozione di ulteriori delibere. 

6. Comunicazioni DS 
 

La DS riferisce di aver partecipato ad una formazione su bullismo e cyberbullismo, durante la quale 

ha appreso dell’obbligo, previsto dalla L. 71/2017, da parte degli Istituti di dotarsi di un “regolamento 

per la prevenzione di bullismo e cyber-bullismo” per la SSPG e propone di istituire una commissione 

mista docenti/genitori per sviluppare la stesura del documento. È auspicabile la presenza di esperti in 

ambito legale, informatico e psicologico. 

Si coglie l’occasione per ribadire la necessità, pienamente condivisa da parte di tutti i consiglieri, di 

mantenere collaborazione e coerenza sulle modalità educative tra scuola e famiglie, con particolare 

riferimento proprio a queste tematiche. 

7. Varie ed eventuali 
 

Fabbris consegna ai presenti la documentazione, reperita sul sito web della Polizia Postale, 

relativa ad una serie di iniziative da questa indette, volte all’educazione in materia di social media, uso 
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di Internet e prevenzione del bullismo, oltre alla richiesta di informazioni da lei inviata sulle modalità di 

adesione a vari progetti riguardanti queste tematiche che coinvolgono alunni, docenti e genitori e 

chiede ai docenti di valutare se tra queste ve ne siano di utili da poter attivare, rendendosi anche 

disponibile a collaborare per interfacciarsi con gli esperti esterni. Sottolinea soprattutto la necessità di 

conivolgere tutte le componenti che sono interessate all’argomento, con particolare riferimento ai 

genitori. 

A seguito del confronto tra i consiglieri, tutti unanimemente favorevoli all’iniziativa, si propone di 

attivare un incontro mattutino, indicativamente tra aprile e maggio, per le classi 1° e 2° e 3° della 

SSPG ed uno serale per genitori e docenti, avviando le relative richieste di collaborazione nei 

confronti della Polizia Postale. 

 

Mozzi segnala l’opportunità di coinvolgere la scuola in occasione della giornata dedicata alla 

campagna “M’illumino di meno”, nel corso della quale si richiede, a titolo simbolico, di spegnere tutte 

le luci che non sono indispensabili. Oltre a sensibilizzare gli alunni e le famiglie, viene fatto presente 

che sarà possibile contribuire alle inziative che saranno proposte dal Comune di Noventa Padovana 

previste per il 1° marzo 2019. Le insegnanti accolgono favorevolmente l’informazione. 

 

Null'altro essendoci da discutere alle ore 20.20 la Presidente dichiara chiusa l’assemblea. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

la Presidente 

 

 Il Segretario 

 

Mara Cesana  Marco Ruffin 

 


